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Junta Municipal La Peña 
La Peña, San Fco. De Macorís, RD.    

                                            RNC, 430046167    Tel: 809-290 -4754 

 

 DISTRITO MUNICIPAL DE LA PEÑA 
Provincia Duarte, Republica Dominicana. 

 

 

EN EL DISTRITO MUNICIPAL DE LA PEÑA, PROVINCIA DUARTE, 

REPUBLICA DOMINICANA, ACTA EXTRAORDINARIA DE FECHA 17 DEL 

MES DE DICIEMBRE DEL AÑO 2024. CON UN SOLO PUNTO A TRATAR, LA 

APROBACION DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025 A SOLICITUD DE 

NUESTRO SEÑOR DIRECTOR DISTRITAL. A CARGO DE LA LICENCIADA 

MILAGROS MARTE GOMEZ, PRESIDENTA DEL CONSEJO DE VOCALES.  

   

NUM: 016-2024. 

 

En el Distrito Municipal de La Peña, Provincia Duarte, Republica Dominicana, a los 

17 días del mes de diciembre del año 179 de La Independencia y 160 de La 

Restauración, se reunieron en previa convocatoria los vocales; presidenta, Milagros 

Marte Gómez, vocal, Ramón Emilio Liranzo, vocal. Así como el señor Director Distrital 

José Oriol Negrín Castillo.  Así como Alidianna Viviana Hilario Arias secretaria 

municipal. 

 

Siendo las 11:00 A.M, después de comprobada la mayoría reglamentaria la vocal 

presidenta declaro abierta la sesión. 
 

 De inmediato la presidenta del concejo de vocales introdujo el único punto a tratar que 

es, la aprobación del presupuesto 2025.  

 

1- Sometemos a solicitud del señor director la aprobación del presupuesto ingresos 

y gastos 2025 incluyendo el plan de inversión de presupuesto participativo 2025 

por un monto de: treinta y cuatro millones, cuatro cientos sesenta cuatro mil, 

treinta siete pesos $34, 464.037.00. con el detalle que se presenta a continuación: 
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De inmediato el concejo de vocales después de haber estudiado y analizado dicho 

presupuesto, estuvo de acuerdo con aprobar la solicitud sometida por el director, 

aprobando dicha solicitud a unanimidad. 

 

1. El vocal Ramón Emilio Liranzo expresaron que esperan que el señor director de 

manera administrativa como nosotros, vamos a ser guardianes de esta ejecución 

del presupuesto esperando que sea ejecutado en un 100%. 

 

2. La vocal presidenta expreso que serán veladores para que el presupuesto sea 

ejecutado de manera puntual como hasta ahora se ha hecho. 

 

Agotados el punto a tratar la vocal presidenta declaro cerrada la sesión, siendo las 

12:00 PM, en fe de lo cual se levanta la presente acta. 

 

 


